

Vereinsnachrichten

Hornusser Burgdorf mit neuem Präsidenten und neuem Ehrenmitglied

An der ordentlichen Hauptversammlung wurde Pascal Stettler zum neuen Präsidenten der Burdlefer Hornusser gewählt. Der abtretende Präsident David Von Ballmoos wurde zum jüngsten Ehrenmitglied ernannt.

(j1a) Insgesamt 34 Mitglieder fanden den Weg ins Restaurant Bernerhof in Burgdorf um an der ordentlichen Hauptversammlung der Hornusser Burgdorf teilzunehmen. Nach dem vom Verein offerierten feinen Abendessen ging es an die Behandlung der statutarischen Geschäfte.



Recht anspruchsvolles Tätigkeitsprogramm

In seinem kurzen aber prägnant vorgetragenen Jahresbericht liess Präsident David von Ballmoos die vergangene Saison nochmal Revue passieren. Dass die Emmestädter nach dem souveränen Aufstieg in die 2. Liga 2022 eine miserable Saison verbuchen mussten mit dem sofortigen Wiederabstieg sowie zwei mehrheitlich verpatzten Festen drückte etwas aufs Gemüt. Trotzdem ist der Teamgeist ungebrochen.

2024 stehen neun Meisterschaftsspiele in der 3. Liga, die Teilnahme am Eidgenössischen Fest in Höchstetten, zwei Wettspiele, das Lotto im Schützenhaus sowie Anlässe im Zusammenhang mit dem Unterhalt der Infrastruktur auf dem Programm.

Zudem spielt eine kombinierte Mannschaft mit Urtenen C am Glögglmatch und ebenfalls am Eidgenössischen Hornusserfest teil.

Ein nicht zu unterschätzender Aufwand werden die drei Schwingfeste auf der Schützenmatte bringen, wo die Hornusser als Trägerverein stark engagiert sein werden.

Gesunde Finanzen

Kassier Rolf von Ballmoos erläutert die Jahresrechnung und muss einen Verlust von rund 2'000 Franken ausweisen. Auch fürs 2024 wird ein Verlust von ca. 4'500 Franken budgetiert, da diverse Materialanschaffungen, sowie Unterhaltsarbeiten am Vereinshaus nötig sind. Die Hornusser hoffen aber, dass ihr Engagement zu Gunsten der Schwinger finanziell Früchte tragen wird.

Sämtliche bisherigen Beiträge und Entschädigungen verbleiben auf dem bisherigen Niveau.

Wachtablösung im Vereinsvorstand

Nach zwölf Jahren Vorstandstätigkeit, davon deren zehn als Präsident, hat sich David von Ballmoos entschlossen, dieses Amt abzugeben, jedoch im Vorstand weiterhin als Beisitzer zu wirken. Vize-Präsident Pascal Stettler, designierter Nachfolger, würdigte das Wirken von David in seiner Laudatio. Die Versammlung verlieh David von Ballmoos einstimmig und unter tosendem Applaus die Ehrenmitgliedschaft.



Zum neuen Präsidenten wurde der bisherige Vize, Pascal Stettler gewählt. Neu im Vorstand nimmt Alex Schiller im Vorstand Einsitz. Der Sekretär Jürg Lysser, sowie der neue Vizepräsident Jan Niffenegger und neu als Beisitzer David von Ballmoos wurden einstimmig bestätigt.



Einem Vereinsaustritt stehen erfreulicherweise die beiden Zuzüge von Jürg Wüthrich und Thomas Jordi gegenüber. Beide werden mit Applaus im Verein aufgenommen. Die Jahresmeisterschaft der Veteranen wurde von Adrian Jordi gewonnen, diejenige der Aktiven von Lars Moser und beim Nachwuchs gewann Julian Ryser.

Autor: Jürg Lysser, Aarwangen